

# WEEKLY

Rotary



The Rotary Club of Ichinomiya

- 例会日 木曜日 ●例会場 一宮商工会議所 ●承認日 昭和24年12月31日
- 事務局 一宮市栄46-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24-1931 フax491-0858

## 人類に奉仕するロータリー

URL:<http://rc138.org>

E-Mail:[rc138@lily.ocn.ne.jp](mailto:rc138@lily.ocn.ne.jp)

2017年3月16日  
第3282例会

**プログラム**  
**地区委員会卓話**  
**鋤柄 喜彦君(名古屋東南RC)**  
**地区職業奉仕委員会副委員長**  
**テーマ「職業奉仕の本質」**

**ロータリーソング 「それでこそロータリー」**  
**第3281回例会の記録**  
**2017年3月9日(木)**

### 会長挨拶

松田 晓昌

2016年12月5日「名古屋宮の杜ロータリークラブ」が創立されました。そして本日、認証状伝達式とチャーターナイトが開催されます。これで2760地区の85番目、84クラブになりました。スポンサークラブは無く、例会場はウエスティンナゴヤキャッスル、月二回の例会開催、区域限界は愛知県全域、分区は西三河中分区だそうです。

さて本日は、米山奨学生ヌエ・ヌエ・エーさんの送別例会です。名城大学経営学部・大学院5年修了プログラムを終えられ修士課程合格されました。きれいな桜が咲きましたね、おめでとうございます。

また、就職は日本でとお聞きしております。今後のご活躍を祈念します。ヌエさんのカウンセラーとしてお世話をいただきました佐々さん、そして米山奨学委員長の吉山さんに心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

### ロータリーの友3月号

白木規博君

最初にRI会長メッセージからです。40年前にカリフォルニア州デュアルテ・ロータリークラブが国際ロータリーの定款に反して3人の女性の入会を認めた事がきっかけとなり、1989年に規定審議会が男性だけの入会資格条件を永久に削除した事を例に挙げて、ロータリーが成長し続ける為には、私達が奉仕するこの世

- |       |                  |
|-------|------------------|
| 次回の予定 |                  |
| 3/23  | 休会 定款第8条第1節-C    |
| 3/30  | 例会変更 夜桜例会名鉄犬山ホテル |
| 4/ 6  | 会員卓話 松林孝美君       |

# 一宮

題字 PG 安野譲次



重文 「陵王」面 真清田神社蔵

会長	松田 晓昌	幹事	山田 一仁
会長エレクト	青山 佳裕	副幹事	関戸 徹
副会長	木村 実	広報会報委員長	村手 誠

界をありのままに受け入れる事、その多様性・多種多様なあり方、変わり続ける奉仕のニーズを受け入れる事が重要であると示しておられます。

横書きの7ページからは、40年に渡る日本のローターアクトクラブの活動が、70年代・80年代・90年代・現在と当時の懐かしい写真と共に紹介されております。

縦書き4ページ倉敷芸術科学大学客員教授、濱家輝雄さんのスピーチ「地方創生へひと・まち・しごと」では、かつて昭和30年代に始まった高度成長期の「今だけ・金だけ・自分だけ」の「三だけ主義」が今も未だ日本に蔓延っている現実に注目されています。「世界で最も貧しい大統領」で有名な南米ウルグアイのホセ・ヒムカ元大統領を例に挙げて「人類にとって幸せとは何か?」を考える時期であるとされています。故高倉健さんが、心に刻んでいた言葉「往く道は精進にして、忍びて終わり、悔いなし」非常に重みのある物でした。

### 出席報告

現在の会員数	104名
本日のビジター	0名
本日の出席数	54名
他クラブ出席数	12名
本日の出席率	63.46%
前々回の出席率	100%

委員長

新田高広	104名
	0名
	54名
	12名
	63.46%
	100%

### ニコボックス

☆ 佐々憲一君

ヌエ・ヌエ・エーさん、修士課程修了合格おめでとうございます。今日一宮ロータリークラブを卒業となります。このご縁を大切に今後もよろしくお願ひします。1年間本当にありがとうございました。これからのお益々のご活躍を心より祈っております。

☆ 吉山佐人規君

本日米山奨学生のヌエ・ヌエ・エーさんをお招きした喜びと、佐々憲一君一年間カウンセラーおつかれ様でした。

☆ 松田暁昌君 山田一仁君

ヌエ・ヌエ・エーさん、修士課程修了合格おめでとう。カウンセラーの佐々憲一さん、担当の吉山佐人規さんありがとうございました。また会員の皆様へ感謝致します。本日の卓話よろしくお願ひします。ヌエさんこれからもロータリーファミリーとして遊びに来てくださいね！！

\*\*\*\*\* プログラム \*\*\*\*\*

## 米山奨学生送別例会

ヌエ・ヌエ・エーさん



### 「奨学生の生活」

私にとってこのロータリー米山の奨学生生活は大変貴重で、素敵な一年でした。なぜなら、私はこの一年間で多くの思い出を作ることが出来、心の温かい、優しい方々とたくさん出会うことができたからです。

私は、この一年間、月に一回、一宮ロータリークラブの例会に参加させていただきました。初めて、一宮ロータリーに来たときのことは実際に昨日のように鮮明に覚えております。カウンセラーの方、委員長の方は駅まで、迎えに来て下さり、そしてクラブの皆様もお声を掛けてくださいまして、とても、嬉しかったです。例会では、多くの企業様のお話を聞くこともでき、大変勉強になりました。七夕お祭りの時の例会にも浴衣をプレゼントして、参加させていただき、その後は、神社にも連れていただきました。日本の文化を体験することが出来、楽しい思い出を作ることができましたこと大変有りがたく思っております。

この一年間、私が参加させていただきました行事としましては、6月と11月に開催された米山奨学生・学友合同研修会、10月には、ワールドフード+ふれあいフェスタ。そして、11月の地区大会、12月には米山奨学生学友合同忘年会、などでした。6月の米山奨学生・学友合同研修会では、カリモク家具の工場見学、11月の研修会では、ユネスコ無形文化遺産に登録されている人形浄瑠璃・文楽を鑑賞することができました。このように私は、日本の企業を訪問できたことで、大変貴重な経験を得ることができましたし、歴史や文化に触れ合えたことで、より日本の魅力を感じることができました。地区大会では、民族衣装を着用し、奨学生皆でSMAPの『世界に一つだけの花』を歌いました。ワールドフード+ふれあいフェスタには一日ボランティアをさせて頂き、ネパールやベトナムなどの奨学生とお友達になれて、国際交流をすることができました。このように、私が参加した行事には、何時もカウンセラーの方と委員長の方もご一緒に同行していただき、何時も楽しく、過ごすことが出来ました。

私はこれまで、参加させていただきました様々な活動やイベントを通じて、ロータリークラブは、多くの国で教育支援や技術的な支援、ポリオの撲滅などさまざま場面で支援をし、世界平和のために務めている大変素晴らしい財団であることを肌で感じることができました。ロータリーでの奨学生の生活は私にとって貴重な経験であり、大切な思いもあります。奨学生を給付してくださいましたロータリアンの方々にもお礼を申し上げたいです。心より感謝致します。私は、日本に留学できたことで、多くのことが学べ、視野が広がり、大いに成長することができました。

そして、私は、一宮ロータリークラブの皆様に出会えて、本当に良かったと思っております。この一年間、大変お世話になりました。何時も生き生きとクラブの活動をしていらっしゃる皆様からのパワーを頂きました。私は無事、大学院を終了することができました。円満の笑顔で、お互い助け合い、社会の貢献に精一杯努力しているクラブの様子を見て、私は、将来、母国であるミャンマーでもこのような社会作りを目指し、社会の貢献に役に立てる存在になれるように努力していきたいと思いました。皆様、この一年間、大変お世話になりました。本当にいろいろと有難うございました。また、クラブの皆様で、ミャンマーに是非、遊びにいらっしゃってください。お待ちしております。



会長より記念品贈呈



### 例会変更案内

クラブ名	例会日	例会場	受付
あま	3月27日(月)	名鉄グランドホテル	有